

## El Periódico de Manos Abiertas Belgique ASBL - décembre 2019

Bonjour à vous tous qui soutenez les projets de Manos Abiertas Belgique ASBL !

Par ce message, nous avons le plaisir de vous envoyer quelques nouvelles et quelques photos de Bolivie. A Peñas, la deuxième année académique s'est bien terminée pour les étudiants de l'école technique supérieure de tourisme et cela, malgré et avec tous les désordres socio-politiques que le pays a connus le mois passé, ainsi que les soucis et les désagréments qui en ont découlé. Bravo à tous les jeunes et à leurs professeurs !



Pour l'examen de Gastronomie, un cours donné à Peñas tout au long de l'année par un Chef et professeur à l'école d'Hôtellerie de La Paz, les étudiants ont transformé leur réfectoire en restaurant et ont cuisiné de bons plats.



Avant de profiter des vacances, les jeunes aident maintenant à préparer la fête de Noël à la paroisse qui accueillera un millier d'enfants de la région, ainsi que leurs familles. Les panettoni sont arrivés et il faut bien les stocker jusqu'au 25 décembre !



Puisque les enfants du village sont aussi en congé, les étudiants, aidés par les bénévoles actuellement présents à Peñas, animent des jeux et des activités. Céline et François, deux jeunes amis belges, sont enfin bien arrivés au village, après une période d'attente au Pérou, à l'affût de l'actualité. Merci à Céline pour les belles photos que nous partageons avec vous dans ce message ! Et voilà aussi François, souriant au milieu des enfants !

Grâce aux dons reçus ces derniers mois et lors des concerts de fin octobre et fin novembre, la semaine passée nous avons pu envoyer 4.000 euros. MERCI à Margaux, Nikos et Motion Blur, ainsi qu'à Marie, Max, Claudia, Benoît, Pierre et Osvaldo ! Et MERCI à tous nos donateurs, ceux qui se sont engagés avec un ordre permanent mensuel (on arrive à 250 euros par mois !) et ceux qui ont versé un don ponctuel !

Nous avons introduit le dossier pour la déductibilité fiscale des dons et nous attendons la réponse : nous vous informerons dès que possible de la suite.

Et pour conclure en beauté l'année 2019, nous vous rappelons de passer au Marché de Noël Solidaire les 21 et 22 décembre à Louvain-la-Neuve, un marché qui rassemble une dizaine d'associations soutenant des projets solidaires avec le Sud et le Nord et qui propose des animations gratuites pour enfants et adultes. Nous y vendrons les jolis articles d'artisanat de Peñas ainsi que des douceurs, porte-douceurs et doudous fabriqués par des petites mains d'ici pour les projets en Bolivie. Le programme détaillé du Marché de Noël Solidaire, ainsi que l'affiche à diffuser sans modération sont en pièce jointe à ce mail, ainsi que sur le site de la Maison du Développement Durable de Louvain-la-Neuve.



Nous avons également des calendriers 2020 : merci à Thibaut qui les a créés en partant pour la plupart de photos qu'il a prises lors de son séjour au printemps dernier. Par ailleurs, quelques photos ont été prises par les étudiants de Peñas lors du cours de photographie qu'il a donné sur place. Si vous le souhaitez, réservez déjà votre calendrier !

Dans la joie de nous revoir bientôt, nous vous souhaitons une belle et sainte fête de Noël et une année 2020 sous le signe de la solidarité et du partage !

Alessandra avec l'équipe de Manos Abiertas Belgique ASBL